
Verbale n. 22 
  
Nell’anno 2015 il giorno 12.10.2015 ore 18.00 presso l’ Istituto San Giovanni Bosco in Viale dei 
Mille 12 Colle di Val d’Elsa in seguito alla convocazione il consiglio si riunisce cosi composto: 
 
PARRI MARCO DIRIGENTE SCOLASTICO PRESENTE  
BULLERI MARTA DOCENTE PRESENTE  
FERRINI DANIELA DOCENTE PRESENTE  
FESTA ANGELA DOCENTE PRESENTE  
DE SANTI MARCELLA DOCENTE PRESENTE  
FREGOLI VALENTINA DOCENTE  PRESENTE  
GARGANO M.PATRIZIA DOCENTE PRESENTE  
TRABUCCHI FRIDA DOCENTE  PRESENTE  
VIGNOZZI SAURO DOCENTE PRESENTE  
VERNIANI AMEDEO   IIICL STUDENTE PRESENTE  
GIUSTI SILVIA   3DL GENITORE   ASSENTE 
BIANCIARDI GIGLIOLA 4AMA GENITORE PRESENTE  
CIANI DAVID ATA PRESENTE  
LOPIANO PIERINA ATA PRESENTE  

 
Costatata la validità della seduta  il presidente, sig.ra Bianciardi Gigliola che presiede, la dichiara 
aperta. Verbalizza la sig.ra Lopiano Pierina e si procede all'esame dei punti all’odg: 
 

1. Approvazione verbale consiglio precedente 
2. Potenziamento offerta formativa 
3. Proposta giorno di chiusura scuola 
4. Concorso “Radio Don Bosco” 
5. Adozione Piano annuale dell’ attività - docenti ATA 
6. Adozioni POF a.s. 2015-16 
7. Varie ed eventuali 

 
Il dirigente scolastico propone di integrare l’odg. con il seguente punto 7) approvazione RAV. Il 
consiglio unanimemente approva l’integrazione all’odg.  
 
1) Approvazione verbale precedente  
Il D.S. legge a tutti i componenti del consiglio il verbale del precedente consiglio, i componenti ne 
prendono atto e approvano all’unanimità. 
 
2) Potenziamento offerta formativa  
Il D.S. comunica  che il  Collegio dei Docenti  ha deliberato  la richiesta di organico per il 
Potenziamento dell’ offerta formativa e illustra tale proposta del collegio docenti. 
Vista la L.107/2015; 
Vista la C.M.30549 del 21-9-2015; 
Vista la delibera del  collegio del 16-6-2015 con cui venivano individuate in ordine di priorità le 
classi di concorso da richiede re per il potenziamento dell’offerta formativa; 
Vista la delibera del collegio docenti del 29-9-2015; 
 
Sentito il Dirigente Scolastico 
Il Consiglio d’Istituto  

Delibera n°101 
 

all’unanimità  approva la richiesta di potenziamento  dell’organico dell’offerta formativa 2015-2016 
così formulata 
 



 
 
 
 
 
 
 
 

 
3) Proposta giorno di chiusura scuola  
Il D.S. illustra la proposta pervenuta dal DSGA , sentito il Personale ATA che a maggioranza ha 
optato per la chiusura della scuola nei giorni seguenti: 7/24/31 Dicembre 2015 – 2 gennaio 2016- 
26 marzo 2016- 16/23/30 luglio 2016- 6/13/20/27 agosto 2016. 
 
Il Consiglio d’Istituto  

PRIORITA’  CAMPO OBIETTIVI 
comma 7 ,art.1, L.107/2015 

1 
Potenziamento 

umanistico 

a) valorizzazione e potenziamento delle competenze 
linguistiche , con particolare riferimento all'italiano 
l) potenziamento dell'inclusione scolastica e del diritto allo 
studio degli alunni con bisogni educativi speciali attraverso 
percorsi individualizzati e personalizzati anche con il 
supporto e la collaborazione dei servizi socio-sanitari ed 
educativi del territorio 

 
2 

Potenziamento 
laboratoriale 

o) incremento dell'alternanza scuola-lavoro nel secondo ciclo 
di istruzione 
i) potenziamento delle metodologie laboratoriali e delle 
attività di laboratorio 

3 
Potenziamento 

scientifico 
b) potenziamento delle competenze matematico-logiche e 
scientifiche 

4 
Potenziamento 

linguistico 

a)potenziamento delle competenze linguistiche con 
particolare riferimento alla lingua inglese e ad altre lingue 
dell'Unione europea 

5 
Potenziamento 

socio economico e 
per la legalità 

d) sviluppo delle competenze in materia di cittadinanza attiva 
e democratica attraverso la valorizzazione dell'educazione 
interculturale e alla pace, il rispetto delle differenze e il 
dialogo tra le culture, il sostegno dell'assunzione di 
responsabilità nonché della solidarietà e della cura dei beni 
comuni e della consapevolezza dei diritti e dei doveri; 
potenziamento delle conoscenze in materia giuridica ed 
economico-finanziaria e di educazione 
all'autoimprenditorialità; 

6 
Potenziamento 

motorio 

g) potenziamento delle discipline motorie e sviluppo di 
comportamenti ispirati a uno stile di vita sano, con particolare 
riferimento all'alimentazione, all'educazione fisica e allo 
sport, e attenzione alla tutela del diritto allo studio degli 
studenti praticanti attività sportiva agonistica 

7 
Potenziamento 

artistico e musicale 

m)  Valorizzazione della scuola intesa come comunità 
attiva,aperta al territorio e in grado di sviluppare e aumentare 
l'interazione con le famiglie e con la comunità 
locale,comprese le organizzazioni del terzo settore 



Sentito il Dirigente Scolastico 
 

Delibera n°102 
 

All’unanimità la proposta della chiusura della scuola nei giorni seguenti: 7/24/31 Dicembre 2015 – 
2 gennaio 2016- 26 marzo 2016- 16/23/30 luglio 2016- 6/13/20/27 agosto 2016 e il personale ATA 
recupererà la mancata prestazione lavorativa  nei citati giorni sulla base delle esigenze 
organizzative della scuola. 
 
4) Concorso “Radio Don Bosco”  
Il D.S. comunica che è stata avanzata una proposta da parte di alcuni docenti  per indire un Bando 
di concorso tra gli studenti per la realizzazione di  un Logo e  di una sigla per il progetto Radio Don 
Bosco. Il dirigente propone che ai 2 vincitori sia assegnato un premio consistente in  un buono da 
100 euro da spendere in libreria o in acquisto di  media. 
 
Il Consiglio d’Istituto  
Sentito il Dirigente Scolastico 

Delibera n°103 
 

All’unanimità il consiglio approva la proposta avanzata dai Docenti 
 

5) Adozione Piano annuale dell’ attività – docenti e ata 
Il DS comunica l’ adozione del piano annuale delle attività docenti e ATA( Per il personale ATA è 
stato presentato dalla DSGA il piano annuale delle attività di lavoro  in data 2 ottobre 2015 prot. 
7673/A38 inerente le prestazioni dell’ orario di lavoro, all’attribuzione degli incarichi di natura 
organizzativa e di quelli specifici, all’ intensificazione delle prestazioni lavorative e di quelle 
eccedenti l’ orario dell’ obbligo e delle attività di formazione 
 
Il Consiglio d’Istituto  
Sentito il Dirigente Scolastico 

Delibera n°104 
 

All’unanimità il consiglio adotta il piano annuale delle attività del personale docente e il piano di 
attività del personale ATA come illustrati dal dirigente e allegati al presente verbale di cui 
costituiscono parte integrante. 
 
6) Adozioni POF a.s. 2015-16  
Il D.S. comunica che il collegio docenti nella seduta del 29-9-2015 ha approvato il POF 2015-16  
che viene illustrato dal dirigente in  sede di consiglio. 
 
Il Consiglio d’Istituto  
Sentito il Dirigente Scolastico 
Visto le competenze del Consiglio d’istituto previste dalla normativa vigente in materia di 
programmazione dell’attività didattica  

Delibera n°105 
 

All’unanimità l’ adozione del  piano annuale POF a.s. 2015-2016 che si allega al presente verbale 
di cui costituisce parte integrante e contestualmente delega il dirigente scolastico all’inserimento 
nel suddetto piano di eventuali progetti, approvati dai singoli consigli di classe in corso d’anno, a 
condizione che siano finanziariamente sostenibili. 
 
Costituzione del centro sportivo scolastico per l’a .s. 2015-16 



Il Dirigente Scolastico relaziona circa la costituzione del Centro sportivo scolastico. In 
ottemperanza a quanto richiesto dalla nota Ministeriale n° 14503 del 03/09/2009 “ linee guida per 
le attività di educazione fisica, motoria e sportiva nella scuola secondaria di primo e secondo 
grado” il nostro Istituto istituisce il Centro Sportivo Scolastico con delibera del Collegio dei docenti. 
Il Centro Sportivo Scolastico è finalizzato ad assicurare lo svolgimento e la promozione di varie 
attività motorie, espressive e sportive anche in orario pomeridiano in linea con le finalità e gli 
obiettivi del progetto nazionale, in funzione della propria realtà e delle proprie risorse per 
permettere a qualsiasi alunno di acquisire un’abitudine sportiva nello stile di vita e di percepirla 
come un’attività regolare e tendenzialmente quotidiana interiorizzandone tutti quei principi e valori 
educativi ad essa sottesi. Il Centro Sportivo Scolastico vuole essere anche un segnale molto forte 
per la diffusione dello sport scolastico come momento educativo, formativo e dello stare bene a 
scuola. 
Le attività svolte devono inoltre favorire la partecipazione alle manifestazioni sportive studentesche 
nei vari livelli territoriali.  
Si elencano i principali obiettivi che il Centro Sportivo Scolastico intende perseguire. 
- Assicurare la possibilità di un intervento scolastico sportivo come fattore di promozione alla 
pratica di diverse discipline sportive, come fattore preventivo e di salvaguardia della salute. 
- Favorire il miglioramento delle capacità fisiche e coordinative. 
- Favorire le relazioni sociali e il concetto di squadra, il rispetto delle regole ed il fair play, il senso 
di appartenenza alla scuola ed il rispetto delle attrezzature. 
- Sviluppare un’educazione alla competizione che rafforzi l’equilibrio psicologico  e caratteriale 
(vivendo correttamente una vittoria ed elaborando una sconfitta in funzione di un miglioramento  
personale). 
- Favorire la scoperta di attitudini, risorse e interessi personali che possano promuovere una 
migliore autostima  ed un miglior senso di integrazione scolastica 
Si precisa che la costituzione di tale centro è già stata deliberata dal Collegio dei Docenti nella 
seduta del 27-09-2013. 

Il Consiglio d' Istituto  
sentito il Dirigente Scolastico  

delibera n. 106  
 
All' unanimità la costituzione del centro sportivo studentesco per l’a.s. 2015-16. 
 
 
7) Approvazione RAV  
il Dirigente illustra al consiglio il rapporto di autovalutazione come predisposto dall’apposito nucleo 
di valutazione della scuola e approvato dal collegio docenti nella seduta del 7/9/2015. 
 
Il Consiglio d’Istituto  
Sentito il Dirigente Scolastico 

Delibera n°107 
 

All’unanimità il RAV come illustrato dal dirigente e come inserito nell’apposita sezione  del sito 
istruzione.it. Piattaforma MIUR per l’autovalutazione. 
 
8) Varie ed eventuali  
Il D.S. comunica che la prof.ssa Calabria Angela Anna ha chiesto di utilizzare l’ autobus del viaggio 
di istruzione di Milano per l’ Expo previsto il 20-21 ottobre 2015 per il viaggio di andata e ritorno, la 
prof.ssa pagherà regolare quota autobus e assicurazione. 
Il Consiglio d’Istituto Sentito il Dirigente Scolastico all’unanimità  si esprime favorevolmente alla 
partecipazione al viaggio a Milano visita EXPO per la prof. Calabria Angela Anna. 

 
Alle ore 19.30 esaurito l’ odg la  seduta si scioglie. 
  
  Il Segretario                      Il Presidente del C.I.   
Pierina Lopiano                      Gigliola Bianciardi 


